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有關赤鱲角及大嶼山救護車服務的提問

     容詠嫦議員通知本會，在 2020 年 7 月 6 日舉行的社區事務及

文化康樂委員會會議上，她將會提出以下提問︰

“   消防處代表曾在 2010 年 12 月 13 日離島區議會

會議上表示，若愉景灣消防局的唯一一輛救護車出

勤，會立即從鄰近地區調派救護車前往該區候命。

隨着赤鱲角及大嶼山急速發展，本人憂慮難以

在資源上應付居民需求。就此，請消防處派員出席會

議，回應以下提問：

1. 請列出 2010年至 2020 年駐守大嶼山及赤鱲

角各消防局及救護站的救護車數目。

2. 2019 年大嶼山及赤鱲角各消防局及救護站

分別處理了多少宗緊急救護服務召喚個

案？當中達到服務承諾，在接到緊急救護召

喚後 12 分鐘内到達現場的百分比爲何？

3. 處方有否定期重新規劃救護車的分配，確保

配合各區人口增長？

4. 處方會否考慮為大嶼山及赤鱲角各消防局

及救護站增加救護車數目及提早更換救護

車，以配合居住及勞動人口的增長？ ”
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